

#GOBIERNO CAPITALINO ESPERAN MÁS DE 500 COMEDORES

AHORA SON UN DERECHO SOCIAL DE RANGO CONSTITUCIONAL; PREVEN CUMPLIR META PARA FINALES DE AÑO

POR CINTHYA STETTIN

Este lunes, el jefe de Gobierno, Martí Batres encabezó la publicación de la reforma en materia de derecho a la alimentación y a la nutrición, con la que se crea un sistema de comedores públicos y comunitarios.

En el Palacio del Ayuntamiento, el mandatario capitalino señaló que los comedores comedores públicos y comunitarios dejan de ser un programa para convertirse en un derecho social obligatorio para las autoridades locales.

Refirió que en total en la capital hay 478 comedores sociales, de los cuales 64 son públicos y 414 comunitarios (la comida en estos espacios tiene un costo de 11 pesos).

Agregó que la meta al cerrar este año es sumar un total de 501 comedores sociales, que mantendrán el costo mínimo o gratuito para las personas usuarias.

Explicó que este sistema de alimentación para los habitantes quedó plasmado en un segundo párrafo al apartado C, numeral 2 del artículo 9 de la Constitución Política de la Ciudad de México.

Recordó que los comedores comunitarios se forman en 2009 a raíz de la crisis económica que hubo en Estados Unidos en 2008 que encareció la canasta básica; "yo era Secretario de Desarrollo Social y organizamos esta alternativa.

"Estos comedores sociales aparecieron por una situación de emergencia, pero llegaron para quedarse y se fueron convirtiendo en un derecho en los hechos. Hay un derecho que se incorporó a la Constitución primero a la Constitución de los Estados Unidos Mexicanos luego a la local, que es el derecho a la alimentación", añadió.

Dejó en claro que gracias a este proyecto, en 2016, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) otorgó el reconocimiento por la aplicación de esta política pública.

Incluso, que el Consejo de Evaluación de la Política Social señaló que por los comedores sociales, en 2023, cayó 6.4 por ciento la pobreza alimentaria en la capital. 📌

9

• MILLONES DE COMIDAS DADAS EN ESTE AÑO.

450

• MDP POR EJERCER PARA LOS COMEDORES.



TIENEN HISTORIA

- 1 • Inició como Programa de Comedores en 2009.
- 2 • El programa comenzó con 210 comedores.
- 3 • A finales de 2023 se les dio apoyo económico.
- 4 • Pudieron renovar infraestructura y utensilios.



• **VALOR.** Garantiza la permanencia, universalización y el acceso libre de forma gratuita o a un bajo costo de la comida.

